プレス発表資料



ウクライナからの受入学生支援のための 「寄附金贈呈式」の開催について

大館市立釈迦内小学校が地域とともに実施している「釈迦内サンフラワープロジェクト」による収益の一部を、秋田大学(学長:山本文雄)で受け入れているウクライナの学生のために役立ててほしいとの申し出をいただきました。

このたび、大館市立釈迦内小学校の児童から、秋田大学で受け入れているウクライナの学生への支援として、以下のとおり寄附金贈呈式を開催いたします。

日 時:令和5年2月27日(月)14:00~14:30

会 場:秋田大学手形キャンパス国際資源学部1号館2階第3会議室

(秋田市手形学園町 1-1)

贈呈者: 大館市立釈迦内小学校(小学6年生・2名)

贈 呈 先 : 国立大学法人秋田大学(学長・山本文雄)

※「釈迦内サンフラワープロジェクト」

釈迦内地区では、2011年から、地域住民と釈迦内小学校の児童が一緒にひまわりを栽培し、収穫した種を絞って、ひまわり油やドレッシングなど、様々な商品を開発・販売しています。

販売した収益は、「全ては未来を担う子どもたちのために」をコンセプトに、児童が校外で行う宿泊体感学習の費用に充てています。

【申込み・問い合わせ先】

秋田大学秘書課 (担当) 小川、安田

電話:018-889-3266/FAX:018-889-3037

e-mail: kikin@jimu.akita-u.ac.jp